

Der tragische Tod von Knut



Knut schläft tief und fest. Er träumt von dem ertrunkenen Jungen Gunnar.

Weder er noch Tine oder Leif bemerken, dass er schlafwandelt. Knut

bewegt sich in Richtung Strand ohne, dass er es mitbekommt.









Leif erwacht, und bemerkt, dass Knut fehlt. Sie versucht verzweifelt Tine wach zu rütteln.

Knut erwacht und bemerkt, dass er im offenen Meer auf einer Eisscholle treibt. Sogleich bekommt er Panik.







Juhuuu!!

Nach einiger Zeit trifft Knut auf Land. Aus Erleichterung umarmt er einen Baum

Von: Laura K.; Anna S., Nicolas E., Rosa Z



Er überlebte 2 Tage auf der Insel... doch dann griff ihn ein Bär an

Er starb bei dem brutalen Angriff...





Au weh, die Piloten wollten Knut retten, doch sie fanden ihn tot vor.